



Bundesversammlung

Die gesetzgebenden Räte sind am Montag, den 12. September 2022 zur Herbstsession zusammengetreten, der Nationalrat um 14.30 Uhr (16. Tagung der 51. Legislaturperiode) und der Ständerat um 16.15 Uhr (13. Tagung der 51. Legislaturperiode).

Vereinigte Bundesversammlung

Die Vereinigte Bundesversammlung hat am 28. September 2022 folgende Wahlen vorgenommen:

Bundesstrafgericht. Wahl eines ordentlichen Richters/einer ordentlichen Richterin für den Rest der Amtsperiode 2022–2027:

Herr Andrea Ermotti, von Lugano (TI), wohnhaft in Freiburg

Bundesgericht. Wahl von drei ordentlichen Richtern/Richterinnen für den Rest der Amtsperiode 2021–2026:

Frau Federica De Rossa, von Terre di Pedemonte (TI), wohnhaft in Savosa (TI);

Herr Christian Kölz, von Zürich, wohnhaft in Neuenburg;

Frau Karin Scherrer Reber, von Solothurn, wohnhaft in Solothurn.

Aufsichtsbehörde über die Bundesanwaltschaft. Gesamterneuerung für die Amtsdauer 2023–2026:

Bundesrichterin: Alexia Heine;

Anwaltschaft: Jörg Zumstein und Luzia Vetterli;

Fachpersonen: Isabelle Augsburg-Bucheli, Marc Thommen und Lionel Seeberger (gewählt in der Sommersession 2022).

Die Herbstsession ist am Freitag, 30. September 2022 geschlossen worden.

